

L'ACTU EN BREF

9 : soirée Allemagne à partir de 17h30

13 : Les petites fugues

28 : une après-midi sur le thème des violences faites aux femmes

NOVEMBRE, UN CALENDRIER CHARGÉ

Ce mois-ci nous parlerons:

- Allemagne,
- littérature contemporaine
- violences faites aux femmes.

Des sujets bien différents, des animations tout autant.

RESSOURCES MEDIATHÈQUE

A venir emprunter

Lucie Rico





Homme/femme mode d'emploi



Jeux sur les stéréotypes homme/femme, le sexisme...



RESSOURCES EN LIGNE

En accédant à l'espace enseignant





Wakelet spécial égalité femme-homme

NOS TEMPS FORTS

Intégrer certaines activités à vos cours ou faitesen la publicité auprès de vos stagiaires :

• L'Allemagne à l'honneur

9.11

Sophie, l'équipe du service culturel, la médiathèque et Béate vous propose de passer une soirée pour fêter l'anniversaire de la chute du mur de Berlin.

- une exposition
- des animations drôles et culturelles,
- des dégustations.

Venez nous rejoindre dès 17h30

• Les Petites Fugues

13.11

La classe de Frédérique C-L accueillera Lucie Rico.

Un temps d'échange très riche autour de 2 romans à l'atmosphère étrange et surprenante:

- GPS
- Le chant du poulet sous vide

Invitez vos étudiants - 17h30

• Contre les violences faites aux femmes

Avec Vanessa, nous vous proposons de travailler avec ce thème tout le mois.

Tout le mois + 28.11

Vanessa vous a mis à disposition des ressources sur Moodle.

En complément, la médiathèque vous propose :

- Une exposition à partir du 13.11
- Une après-midi consacrée au sujet avec des activités variées : jeux sur les répliques, les émotions, utilisation du violentomètre, atelier répliques sexistes. A inventer avec vous...

Le 28.11

Vous pouvez venir:

- avec vos classes!
- avec vos idées!
- animer avec nous!
- présenter les travaux de vos stagiaires!
- ..

Activités A1-B2 - à partir de 13h30

RUBRIQUE / 1 DOC: 1 ACTU



Lutter contre les violences faites aux jeunes femmes



Conçu fin 2018 à l'inititative de la Mairie de Paris, de l'<u>Observatoire de la Seine-Saint-Denis des violences faites aux femmes</u> et de l'association <u>En Avant Toute(s)</u>, le violentomètre est un outil de sensibilisation pour les jeunes femmes en couple. Une jauge qui permet de déterminer si sa relation est saine ou non.

C'est un excellent moyen pour lancer le débat sans jugement de valeur.

Retrouvez nos précédentes lettres d'information sur notre site